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Maggio 2008 AsSISI - BASTIA UMBRAco..tg 
PolemicaBettona'Comitatopolemico sulla nuova ordinanza del Comune 
Sul piede di guerra 
il comitato per l'ambiente "Potenziata l'industria dei suini" di Bettona 

BETI'ONA - Con una delibera approvata nei giorni 40.000 capi, valgono solo per gli allevatori facenti . fatto predisponendo il potenziamento dell'industria 
scorsi l'amministrazione comunale bettonese ha dato parte della Codep: gli altri, e non,sono pochi, possa di allevamento dei suini, e qUesto in netta contraddi
il via al reinstallo dei suini sul territorio, che potreb no infatti allevare tutti i suini che vogliono, e secon zione con l'affermazione di voler diminuire drastica
bero passare dalla (scònosciuta) cifra attuale, a do i nostri calcoli potremmo tornare abreve ad avere mente il numero dei capi presenti sul territorio. Sen

za contare che se dovesse andare in porto il progetto 
Comitato per l'ambiente di Bettona, Remo Granoc sulla 'qualità' dei reflui depurati, si dovrebbe com di un nuovo invaso della capienza di altri 84 milioni 
chia, secondo cui "non solo non sappiamo quanti missionare uno studio di compatibilità che dica esat di litri Iche verrà realizzato a soli circa 30 metri 
suini ci sianQ sul territorio attualmente, visto che il tamente quanti suini possono essere presenti sul ter dall'argine del fiume Chiascio', la sua realizzazione 
comune non ha ancora fornito delle cifre precise, ma ritorio di' Bettona senza che questo sia sarebbe un danno non solo Bettona e la sua econo
le 'limitazioni' imposte dall'ordinanza, che parla di 'compromesso'. Purtroppo", continua Granocchia, mia, ma anche per quella dei paesLcircostanti". 

70.000 capi. E' .quanto denuncia il presidente del 70/80.000 maiali. Più che sbandierare percentuali 

"si è avverato quanto temevamo: l'attuale amministra
zione, che pure ha ereditato i disastri causati dalla 
pluridecennale precedente amministrazione, con la 
scusa di un'iniziativa 'di risanamento ambientale sta di 

Verso il 'Calendimaggio Elette a~che le dieci Madonne Primavera 

.Unpremiooscar per giurato
 
Scelti i tre maestri che.dovran1W giudicare le Parti
 

ASSISI - "E' un anno sordità infantili e pato
importante, con gros logie del linguaggio. Ie
se novità. Come magi ri pomeriggio è stato 
strato dell'Ente Calen un momento importan
dimaggio sono· estre te anche per le dieci 
mamente soddisfat giovinette scelte dalle 
to". Così Salvatore due Parti per concorre
Ascani commenta la re al titolo di Madonna 
prima, fondamentale Primavera. 
tappa per l'inizio del Le Madonne sono sta
la festa di Calendimag te accompa~e in 
gio; la presentazione piazza da un breve cor
dei nomi dei tre giura teo storico, tamburini 
ti edelle dieci Madon e coppie in abiti me
ne Primavera. "E' sta dievali. Ecco i nomi 
ta una ricerca difficile delle aspiranti Madon
- dice Ascani in meri- Calendimaggio Ecco le dieci Madonne Primavera di Parte de Sopra e Parte de Sotto 
to alla composizione 
della giuria . ma possiamo tranquillamente to proficuo col cinema hollywoodiano, ma settore musicale sarà affidato al giudizio di 
dire che è quanto di meglio si possa trova è anche membro del Comitato d'onore dell' Francesco Facchin, allievo per la composi
re". Il riferimento è soprattutto a Carlo Ischia film festival. Grosso nome anche zione di Wolfango Della Vecchia, specializ
Rambaldi, il noto "papà" di Et nel film di per il settore storico; a giudicare le Parti ci zato in direzione di coro e docente al con
Spielberg, che ha accettato di giudicare il sarà ADdré Vaucbez, professore emerito all' servatorio "Pollini" di Padova. Ha collabo- . 
settore spettacolo. Il triplice premio Oscar, . università di Parigi X, membro dell'Institu rato con-diverse fondazioni ed ha all'attivo 
si legge nel. curriculum, è diplomato all'Ac te de France e socio dell'accademia nazio· numerosi concerti in tutta Europa come 
cademia di-Belle Arti di Bologna, ha lavora nale dei Lincei e già direttore della Scuola musicista. Ha vinto numerosi premi, an
to per importanti registi italiani come Pier francese di Roma. Vauchez è autore di nu che all'estero. Da anni si occupa di proble
Paolo Pasolini, Marco Ferreri e Dario Ar merosi volumi sul Medioevo, tra cui il "Di mi della voce· e della percezione uditiva, 
gento. E' noto soprattutto per il suo rappor- zionario enciclopedico del Medioevo". Il collaborando in progetti riabilitativi delle 

In breve 

l diritti dei lavoratori 10 

ASSISI - "Riconoscere il diritto di pari opportunità nei luoghi di 
lavoro vuoi dire contribuire a mutare la concezione secondo la 
quale il valore del lavoro è dato dal tempo dedicato e non dalla 
qualità espreSf.'" Carla Collesi del Centro per le Pari Opportunità 
della Regione, éomponente Pd Assisi, e Claudia Travicelli, consi
gliere, dedicano "questo primo maggio anche ai 18 dipendenti 

... dell'Hotel Subasio che dal 31 dicembre non recepiscono stipendio 
e non svolgono, loro malgrado, l'attività lavorativa". 

Stelle al merito del lavoro 
BASTIA UMBRA - Oggi saranno premiati anche due bastioli alla 
cerimonia di consegna delle "Stelle al merito del Lavoro" al centro 
congresso della Camera diCommercio di Peru~. Tra i 22 umbri 
benemeriti due sara.ririo· imaeStrl del l'àVOro resiaenu a Bastia, 
Bruno Ciurnelli e Marcella Sabba. Il prefetto di Perugia, Enrico 
Laudanna consegnerà personalmente la' più alta onorificenza con
cessa a un lavoratore dipendente. Alle 11 avrà inizio la cerimonia di 
premiazione. 

nTibet in consiglio 
ASSISI - Sei interpellanze formulate dai consigIieri comunali d'op
posizione e un punto richiesto del capogruppo Pd Passeri relativo 
al sostegno nei conbonti del Tibet. Anche di questo si discuterà 
durante il consiglio comunale convocato per le 17,30 di martedì. 6 
maggio. Come promesso anche dal sindaco con l'approvazione dei 
consiglieri di maggioranza; la massima assise si troverà a concorda
re un messaggio comune da inviare al popolo tibetano in segno di 
solidarietà. 

Stazione ecologica 
BE'ITONA - Sarà attiva anche la domenica mattina dalle 9 alle 12 
la stagione ecologica di via. Col di Mezzo. I cittadini possono 
portare qualsiasi tipologia di rifiuto differe~. Arichiesta verrà 
rilasciata una tessera magnetica con la quale si ottiene un incentivo 
economico: più rifiuti differenziati si portano più aumenta l'incen
tivo. "La nuova amministrazione -afferma il sindaco Marcantonini 
e l'assessore all~biente e vice sindaco Bazzoffia -sta investendo 
energie e risorse per la qualità dell'aria proponendo un nuovo 
progetto di ampliamento dei servizi di igiene urbana". La stazione è 
aperta mercoledì., venerdì. e sabato. 

na Primavera: per la 
Magnifica Parte de Sot

to, Monica Bandinelli, Martina Barili, Fran
cesca Brunelli, Diletta Del Bianco, Alessia 
Migliacci. Per la Nobilissima Parte de So
pra, Lucia Bellanti, Donata Marcelli, Elena 
Minciotti, Federica Petterini, Laura Simo
nelli. Le giovani sarBnnO protagoniste della 
giornata di venerdì. 9, quando, aseguito dei 
giochi medievali tra le Parti, corsa delle 
tregge, tiro alla fune e tiro con la balestra, 
tra loro verrà eletta la r~gina della festa. 

Valentina Antonelli 

Falcmelli, ex capitano, sulle regole del Palio 

"Statuti diversi per ogni rione"
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - "Penso 
che i rioni che concorrono per ag
giudicarsi il Palio de San Michele 
dovrebbero arrivare, prima o poi, 
alla formulazione di quattro statu
ti indipendenti; magari per ora i 
tempi continuano a non essere 
maturi. Ecco perché l'assemblea 
generale ha bocciato la proposta"; 
a parlare è l'assessore all'urbani
stica Gianluca Falcinelli, che si 
esprime in qualità di rionale, ex 
capitano, nonché ex candidato a 
ricoprire il ruolo di presidente 
dell'Ente PalÌo alle ultime elezio
ni. Poi, come tutti sanno, è arriva
ta una seconda proposta, quella di 
ricoprire il ruolo di assessore all' 
urbanistica e "per amore della 
sua città", l'architetto Falcinelli 
ha preferito assumere il ruolo am
ministrativo, che lo obbligherà, 
dal punto di vista professionale, a 
prendersi un anno sabbatico fino 
alle prossime elezioni comunali. 
"I componenti dell'Ente Palio han
no capito la mia scelta" dichiara 
l'assessore "che poi, casualmente, 
si è rivelata un ottimo imput per 

elE:Cnl 5YS[em 

·nascono 
e PANNELLI 

Ex capitano Falcinelli 

l'individuazione dell'attuale presi
dente, Simone Cerasa, e del coor
dinatore, Danilo Contini, due rio
nali che da anni si danno anima e 
corpo per la riuscita della festa e 
che da tempo riscuotono il consen
so dei bastioli; sono certo che fa
ranno un buon lavoro". Emagari 
all'assessore Falcinelli capiterà co
munque di operare insieme all'En
te Palio, in modo particolare per 
la realizzazione delle famose sedi 
rionali. "In effetti, in veste di par
taiolo e su richiesta dell'ex presi
dente, Monia Giacanella Bugian
tella, avevo disegnato quelle che 
potevano essere le quattro sedi" 

RkcisuJ,k 1Jarriare 

Disabili:
 
città
 

serafica
 
modello
 

ASSISI - La città serafica "fra 
i sei luoghi italiani modello 
per accessibilità ai disabili". 
Lo dicono il sindaco di Assisi 
Claudio Ricci e l'assessore al 
Sociale Moreno Massucci. 
"Occorre precisare che la cit
tà -dicono -per la sua confi· 
gurazione topografica, con i 
continui sali-scendi, è molto 
complessa da percorrere. Co
munque nell'ambito dei nu
merosi interventi di restauro 
(1100) e riqualificazione urba
na 11200' sono state rese ac
cessibili molte strutture del 
territorio eanche quelle di na
tura turistica. Per questo il Co
mune ha ricevuto nel 2005 il 
prestigioso .premio F'18ba per 
il lavoro svolto sull'abbatti
mento delle barriere. Il mini- . 
stero per i Beni Culturali, in
sieme alla Arcus, società pub
blica miiiistero Finanze, ha ri
conosciuto Assisi tra le sei cit
tà modello per l'accessibilità, 
dando anche un finanziamen
to per il miglioramento dell' 
accessibilità nei beni cultura
li. Inoltre, dal 1999; ogni pro
getto che viene approvato è 
controllato in commissione 
da un 'esperto' sulla accessibi
lità". In merito alle difficoltà . 
riscontrate a Porta Nuova, 
Ricci dice che, dopo Mojano 
e San Pietro, anche quel par
cheggio "sarà interessato dai 
lavori che miglioreranno an
che l'accessibilità". La Matto
nata, invece, "è quasi total
mente percorribile, hmgo gli 
ç>ltre 3 Km, senza probl~mi, 
anche nei punti dove, per la 
presenza di edifici, ovviamen
te si crea qualche riduzione". 
"Certamente - concludono 
Ricci e Massucci - occorre 
sempre migliorare, ma l'attivi
tà già svolta è stata davvero 
concreta e rilevante". 

ricorda l'assessore Falcinelli "par
tendo dallo spazio che quasi già 
ha il Sant'Angelo, i due piani at
tuatiVi che riguardano il San Roc· 
co e il Portella e le due possibilità 
attualmente papabili per il,Mon
cioveta. Iprogetti erano stativisio
nati dall'Ente Palio, dai rioni e 
dalla giunta comunale, ma solo in
formalmente. Poi tutto si era bloc
cato, dal momento che erano pros
sime le elezioni di presidente e 
coordinatore". Insomma, anche 
dal palazzo del municipio, l'asses
sore Falcinelli continua a tenere a 
mente il futuro della festa bastiola 
per eccellenza. 


